
  

 

 

 

 

 

 

 

野付中合唱発表会のご意見・ご感想（順不同） 

◆コロナ禍で参加できない子、体調を崩している子が多い中での開催ではありましたが、人数が少ない中でも生徒達は1人

1人頑張っていて、とても素敵な歌声でした。ご指導下さった先生方、それにしっかりとついて練習してきた生徒達の姿

がとてもよく伝わりました。１つ残念だったのが、小学生と合唱の時に、小学生も観客の方達の方を向いて歌ってくれる

と良かったのかな？と思いました。（指揮者の立ち位置の関係でそういう感じになったのだとは思いますが） 
 
◆コロナ禍で発表の場がなくなり、今の１年生は小4～６時全て別海町の発表会？音楽祭？を一度も経験することなく中学

にあがったため中学生の合唱を見ることはなく練習が始まりとまどいが大きかったようですが、今回の発表会で今の小学

生は中学にあがると、こういうことをするんだという体験ができて良いと思います。人数が少ない中でも開催していただ

いてありがとうございました。子どもたちもあんなステキなホールで歌えたことは良い経験になったと思います。また来

年もできたら良いなと思いました。 
 

◆新しくできたみなくるで、生徒達の素敵な合唱が聞くことができ大変良かったと思います。今後も続けてほしいと思いま

す。生徒達も体育館ではないホールで合唱する経験ができて良いと思います。今回このような企画提案をしていた抱いた

方に感謝します。みなくる等公共施設の活用に今後も期待します。可能であれば「友」を卒業式でも歌い、３年生を送り

出せたらと思います。少ない人数でも素敵な合唱スタイルが確立しており、感動しました。小学生にもいい経験になった

と思います。 
 
◆別海町の大会が中止となったことは残念でしたが、野付中の合唱発表会ができて良かったと思います。先日の文化祭でも

思いましたが、野付中の合唱はすばらしいです。子どもたちの心のこもった歌声に感動して涙が出ました。中学生の特に

男子があんなにも声を出して歌う姿は他にはないと思います。また、今日は小学生も参加してお兄さん・お姉さんの姿を

見て一緒に歌い、ステキな時間を過ごせたと思います。帰宅した小学生の娘が、中１の女子が２人しかいない中で頑張っ

て声を出して歌う姿に感動したことを話していました。中学生へのあこがれの気持ちが更に強くなったようです。小中学

校の交流は今後も色々な場面であれば親として嬉しいです。子どもたちの頑張りはもちろんですが、学校生活の様々な場

面でご指導下さっている先生方のおかげで今日の子ども達の姿や文化祭のすばらしい発表があると思います。本当にあり

がとうございます。 
 

◆あのような場所で発表することができ、子どもの自信に 

つながったと思います。「またあそこで歌いたい」「また 

やりたい！」と言っていました。 
 

◆子供たちに発表の場を与えていただきありがとうござい 

ました。すばらしい合唱でした。ただ、グランドピアノ 

を使用していなかったのが残念です。 

※グランドピアノは今年度末までに設置される予定です。 
 

◆人数が少ない中、一生懸命うたいあげている姿が素敵で 

した。大きなホールで歌うのもいつもと違い、いいもの 

ですね。 
 

◆大変な判断だったと思いますが、子どもたちにとってはいい思い出に残ったと思います。中学生になり、声もできあがり、 

とてもすばらしい合唱だったと思います。 

 

たくさんのご来場と温かい激励のお言葉をいただき、心よりお礼申し上げます。 

みんな、野付の子 
さぁ、つながろう！ 

◇あいさつのできる子 ◇ルールや約束を守る子 

◇思いやりのある子    ◇失敗を恐れず挑戦する子 
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１年生合唱 

２年生合唱 

３年生合唱 

小学生との合唱 


